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LADEGAINE
Zentralafrikanische Republik/Frankreich/Deutschland/Central African Republic/France/Germany

"Im April 2021 begab ich mich inmitten der dynamischen Energie der Straßen von 
Kapstadt und der Schönheit seiner Naturlandschaften auf eine Reise mit einem 
einzigen Ziel: die Essenz der Einsamkeit einzufangen. In Zusammenarbeit mit 
meiner Freundin Oyena ging ich jede Szene mit der bewussten Absicht an, Intro-
spektion und Mysterium hervorzurufen. Ihre Gestalt wird in Momenten einsamer 
Kontemplation festgehalten, ihr Gesicht ist verdeckt oder von der Kamera abge-
wandt. So kann der Betrachter seine eigenen Emotionen einfließen lassen, und 
die Grenzen zwischen Subjekt und Betrachter werden aufgelöst – jedes Foto der 
Serie ist von einem Gefühl der Ruhe und Selbstbeobachtung durchdrungen. 
Durch sorgfältige Komposition und Beleuchtung habe ich das Ziel verfolgt, 
die subtilen Nuancen des Alleinseins zu vermitteln – die friedliche Einsamkeit 
der Selbstbesinnung, die melancholische Einsamkeit der Sehnsucht und die 
ermutigende Einsamkeit der Selbstentdeckung."

Aus der Serie "Einsamkeit einfangen": Oyena, 2021, Fotografie, je 90 x 60 cm
From the series Capturing Solitude: Oyena, 2021, photography, each 90 x 60 cm

"In April 2021, amidst the dynamic energy of Cape Town's streets and the beauty 
of its natural landscapes, I embarked on a journey with a singular focus: to cap-
ture the essence of solitude. Collaborating with my friend Oyena, I approached 
each scene with a deliberate intent to evoke introspection and mystery. Oyena's 
presence is both integral and enigmatic. Her figure is captured in moments of 
solitary contemplation, her face obscured or turned away from the camera. This 
allows the viewer to project their own emotions, blurring the lines between 
subject and observer. Each photograph in the series is infused with a sense of 
quietude and introspection. Through careful composition and lighting, I sought 
to convey the subtle nuances of solitude – the peaceful solitude of self-reflection, 
the melancholic solitude of longing, and the empowering solitude of self-
discovery. Ultimately, this series serves as a visual meditation on the complexity 
of solitude and its role in shaping the human experience."
www.ladegaine.art


